

«bteniéndose el empate a 2 tantos. Vuelve a presionar el equipo local y en una falsa salida de Ramón al que toda la tarde no se ha visto ayudado eficazmente por la defensa, marca el 3.º y 8 minutos después el 4.º. Desde este momento los visitantes se rehacen volcándose sobre la meta de Bermúdez y Franch que en toda la tarde no había dado muestras de existir en el campo se dió a ver y de un potente tiro cruzado bate por tercera vez a Bermúdez. 5 minutos después en una escapada local logran batir a Ramón y nuevamente vuelven a hacerlo 3 minutos más tarde. Van 6-3 y durante el tiempo que media hasta el final se tiran muchos balones a Bermúdez que milagrosamente logra parar algunos y muchas de las veces, estando batido inexplicablemente el balón sale por milímetros fuera. Franch vuelve a marcar en uno de sus muchos tiros, llegándose al final con el resultado citado de 6 a 4.

El público quedó muy satisfecho del encuentro y siendo todos los comentarios favorables a nuestro once que por falta de suerte y de una defensa más eficaz no obtuvo la victoria que siempre mereció. Individualmente todos hicieron un buen partido. Antich y Picas, como queda dicho, no son los defensas que necesitamos aunque pongan toda su voluntad en cubrir el puesto. Belido en la segunda parte casi no se le vió.

El arbitraje regular, favoreciendo a los locales como lo demostró en el segundo tanto que influyó algo en el resultado final.

Prometemos nueva visita a Bañolas para dar la réplica a este encuentro.

DESDE LA GARITA por IGNOTUS

No ha mucho, esperaba frente a la Guardia de Prevención a un compañero y llegaron a mis oídos algunas frases de cierta conversación.

—Te has fijado, Pablo; Pepe se pasea por la Rambla con una muchacha; y parecía que en su vida había roto un plato.

—Sí, no está mal; es bonita, simpática, joven, pero no la puede presentar en ningún sitio porque no es «yanki» ni «hot». Es una muchacha casera y que no sabe «divertirse».

Al llegar mi compañero le conté lo oído y le pregunté: ¿que concepto te formas de estos críticos?

—Hombre, son chicos del día, no puedes alarmarte, pues el que se casa hoy día por amor se le considera como un pobre bobo que se deja cazar. Estos hacen «pebra» ¿entiendes?

—Sí, entiendo, pero muy claro. Ya tenemos aquí a un señor cuyo concepto de la vida y cuyas aspiraciones para su futura vida no son más que hacer una película, una americanada. Ve a una joven «yanki», la requiebra, la besa, se casa, salen a paseo, se divorcia y vuelta a empezar. Este «chic» se puede presentar a todas partes, y la «señorita»

con tal que tenga tres o cuatro vestidos para cada día, fume «rubio» y beba «coctail», ya tiene a la «esposa ideal».

Pero señor babieca. ¿crees tú, que una vez vuelto a tu vida civil, y te cases, podrás cada día filmar esa película?

Cuando para vivir tengas que trabajar, y sufrir, y romperte las uñas y llegar a casa lleno de grasas y aceites, después de una lucha de ocho o más horas frente al torno o la sierra, o seas campesino, o te se fundan los sesos ante sumas quilométricas, si después de todo ésto, en vez de hallar una joven que mitigue tu cansancio, que te aliente en decaimiento, que te vuelva la felicidad, encuentras a un «payaso» lleno de empastes, la cena hecha chicharrones y a la «niña» con exigencias de nuevos vestidos ¿crees tú que podrás vivir feliz?

Estaaás satisfecho ¿verdad? Pero no e p drás exclamar porque, éso sí, tienes una verdadera «estrella», la puedes presentar donde quieras, aunque para ello tengas que romper, al día siguiente toda la vajilla.

Atención, artistas del Regimiento

En el Hogar del Soldado se abrirá, D. m., el día 15 de Agosto, una exposición de pintura y dibujo. Pueden contribuir cuantos lo deseen, debiendo presentar las obras antes del día 10 del mismo mes.

Podrán presentarse óleos, acuarelas, carbón, lápiz, etc. Habrán premios para los mejores.

Para más detalles dirigirse al encargado del Hogar del Soldado.

AVISO

Se advierte a los colaboradores que manden sus escritos a «Fe y Patria», que no se publicarán los artículos que excedan de tres cuartillas escritas a máquina a doble espacio.

Próximamente gran innovación en nuestro portavoz; con tal motivo el próximo número no saldrá hasta una vez terminados los permisos de verano.